



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Frisches Blut in der Mozartstadt

Pünktlich zum Beginn der Salzburger Festspiele am 25. Juli 2009 durften wir unserem neuen Mitglied Eva-Maria Leopolder im Sheraton Salzburg Hotel die Goldenen Schlüssel überreichen.

Unsere kleine Abordnung mit District Governor Thomas Klingsbigl, unseren Governors i.R. Rainer Hochhauser und Gerhard Nagele sowie Secretary Florian Muigg wurde von der Führungsmannschaft rund um Direktor Herbert Moosbruck in der Lounge des Sheraton Hotels empfangen. Nach der freundlichen Begrüßung und etwas Small talk konnten wir Eva-Maria kurz aus ihrer Loge weglotsen um sie zu überraschen. Und die Überraschung ist definitiv gelungen. Eva-Maria als sprachlos zu bezeichnen trifft es ziemlich auf den Punkt. Nach einer kurzen Ansprache von Thomas Klingsbigl über die Geschichte der Clefsdor und die Bedeutung der Goldenen Schlüssel war es dann endlich soweit - Eva-Maria bekam feierlich Ihre gekreuzten Schlüssel überreicht welche auch gleich am Revers glitzerten.



Die feierliche Zeremonie wurde noch mit einem Gläschen Champagner besiegelt und im Anschluss kamen wir noch in den Genuss einer kleinen Hausführung um die toll umgesetzten Umbauarbeiten im Executive floor zu begutachten.



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Ein besonderer Dank gilt Herrn Direktor Moosbruck, der diese kleine und spontan geplante Zeremonie ermöglichte, für seine Unterstützung der Clefs d'Or in der Vergangenheit und in der Zukunft. Wir sind stolz darauf, dass im Sheraton Salzburg wieder einen Clefs d'Or Concierge die Gäste verwöhnt und wir wünschen Eva-Maria alles Gute für die Zukunft. Wir sind überzeugt, dass sie die kommenden Aufgaben gleich souverän wie in der Vergangenheit bewältigen wird - nur eben mit dem gewissen Glitzern am Revers.

"VIVES LES CLEFS D'OR"